

Ena Elsa Velázquez expose les réussites et les défis de l'éducation cubaine au Forum de Londres



La Havane, 23 jan. (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a exposé au Forum Mondial de l'Éducation qui se tient à Londres, les réussites et les défis de ce secteur dans notre pays. Elle a également plaidé pour le développement de la coopération et de la participation communautaire.

Devant les participants à la rencontre (plus d'un millier de 100 pays), la ministre cubaine a souligné qu'aujourd'hui plus que jamais il faut que l'éducation bénéficie d'un consensus social large et qu'elle encourage le développement de la solidarité entre les êtres humains.

Ena Elsa Velázquez a souligné que la société cubaine déploie des efforts pour devenir dans son essence une société éducatrice où doivent primer les sentiments de solidarité et de soutien à ceux qui ont le plus besoin, n'importe où dans le monde.

Source : Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212634-ena-elsa-velazquez-expose-les-reussites-et-les-defis-de-leducation-cubaine-au-forum-de-londres>



Radio Habana Cuba